

# El festival internacional de guitarra de Petrer vuelve del 12 al 26 de julio

21/05/2025



Imagen de un concierto de la pasada edición | Nando Verdú.

Petrer volverá a ser la capital de la guitarra del 12 al 26 de julio con la celebración de la 28ª edición del Festival Internacional de Guitarra José Tomás Villa de Petrer. Los mejores guitarristas del panorama internacional actuarán en un total de 23 conciertos repartidos por algunos de los lugares más emblemáticos de la localidad petrerí, ha asegurado el concejal de Cultura, **Fernando Portillo**.

El director del certamen y presidente de PIMA, **Pepe Payá**, ha destacado algunos conciertos como el de **Duo Assad**, los cuales son un grupo brasileño "que harán parada en Petrer, el jueves 17 de julio a las 20:30 horas,

dentro de su gira internacional". **Carlo Marchione Quartetomás** actuarán el sábado 19 de julio con su espectáculo "Grandes conciertos para guitarra y orquesta", mientras que la nominada a un grammy llamada **Mercedes Luján** hará un espectáculo de flamenco llamado "Origen". Estos conciertos serán en el Teatro Cervantes [con entrada que se puede adquirir ya](#).

En esta edición el público podrá disfrutar de diferentes géneros como flamenco, guitarra eléctrica, fusión, guitarra clásica, y los conciertos serán en solitario, dúos o cuartetos. Además, se ha ampliado el número de

escenario puesto que algunos artistas actuarán en la **Ciudad sin Ley**.

La inauguración del festival será el sábado 12 de julio con el concierto de **Tiago Oinheiro Pereira y Raphael**

**Grevin** a las 18 horas en el salón de actos de CaixaPetrer.

Toda la programación se puede consultar en la [página web](#) del festival.